
 
MARTES 19 DE JULIO DE 2011

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL

SONDEO: ¿SI HOY FUERAN LAS ELECCIONES POR QUÉ PARTIDO VOTARÍA?
Karen  Morales,  Estudiante:  Por  el  PRD,  porque  seguir  votando  por  los  mismos  como que  no,  ya  se  necesita  algo 
diferente. 

Joel Barrientos, Comerciante: Por el PRI, porque es el partido político que más o menos ahora están haciendo algo. 

Brayan  Torres:  Pues  primero  tengo  que  ver  las  propuestas  y  ahorita  no  sé  por  cuál,  pero  por  el  que  tenga  más 
propuestas que sean tan soñadoras. 

José Ortiz, Mecánico: Por el PAN, gobierna bien e hizo muchas obras aquí en Querétaro. 

Araceli Garduño, abogada: Por el PRI, soy priísta de corazón, el PRI trabaja bien. (C P. 2) 

MI EQUIPO NO DEBE DISTRAERSE: JCR 
por Sergio A. Venegas Ramírez 
José Calzada ve a su partido consolidado, pero dice que el PRI debe trabajar diariamente.

Acaba de ensayar.
En el salón contiguo de Palacio de la Corregidora colocaron un podio igual al que utilizará el próximo domingo cuando  
se dirija a los queretanos en su II Informe de Gobierno.

Cámaras, micrófonos e iluminación simulan el escenario del Josefa Ortiz de Domínguez.
Será la fiesta de José Calzada Rovirosa.
Pero hoy, estamos aquí porque PLAZA DE ARMAS cumple un año. Y el gobernador felicita el esfuerzo del joven equipo 
del PERIÓDICO DE QUERÉTARO.

Pues yo primero felicitarlos por este año de esfuerzo, este año de logros, iniciar un proyecto de estas características no 
es sencillo, y pues yo los felicito Sergio, porque además han hecho un gran papel, un papel en el cual han informado e  
informan a los queretanos de manera veraz y oportuna; y para todos nosotros, para todos los servidores públicos pues  
es  muy  importante  siempre  contar  con  un  medio  de  comunicación  como  es  el  de  ustedes,  en  el  cual  podamos  
transmitirle a los queretanos las acciones que estamos llevando a cabo y también, por supuesto, aprender de los deseos 
de los propios queretanos a través de su medio.
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Sergio Arturo Venegas Ramírez: Usted fue un candidato, sí hablamos de producto, mediático y vendible, la agente lo  
aceptó inmediatamente, empezó ese posicionamiento y despunte que se reflejó en el proceso de 2009, ¿Qué diferencia  
hay una vez ya sentado en la silla, cuando ya no se es candidato y se es Gobierno? Es una gran responsabilidad y es 
distinto.

José Eduardo Calzada Rovirosa: Sí, si es distinto, es distinto, es una gran responsabilidad, por supuesto la de gobernar  
también  es  una  gran  oportunidad  pero  una  gran  oportunidad  que  se  convierte  en  una  gran  responsabilidad;  
afortunadamente, prácticamente todas las expresiones y todos los compromisos que en aquel entonces identificamos  
como áreas de oportunidad para los queretanos, las hemos podido llevar a cabo, hay algunas áreas o hay algunos temas  
que todavía están pendientes, eso hay que reconocerlo, no es digamos, no es momento de triunfalismos, es momento de  
reflexión y de llevar a cabo las cuestiones que están pendientes y las necesidades de los queretanos. Pero en términos  
generales, lo que nosotros en aquel entonces propusimos e identificamos como áreas de oportunidad, las hemos podido  
emprender.

SAVR: Pero cómo hacer este tema que toca, o sea llega un momento, yo veo a su partido, al PRI, muy encaminado ya con  
un rumbo y con perfiles muy claros que podrían ser exitosos, cómo decirle al equipo de trabajo y eso ampliarlo a los  
fines de semana al PRI, de: a ver no se confíen, o sea estamos bien pero pues no hay nada ganado.

JCR: La política es sensibilidad, es competitividad, es identificación de necesidades y es cercanía con a gente, y después  
es compromiso y cumplimiento, entonces yo lo que les podría decir es que los partidos políticos, en términos generales,  
pues tienen que hacer un gran esfuerzo por tener una vinculación siempre creciente con la ciudadanía, por una parte; 
por otra parte, identificar sus necesidades y postular a candidatos que tengan aceptación popular, fundamentalmente,  
entonces bueno, no se puede confiar ningún partido político, nada está dicho hasta que la ciudadanía se expresa, esa es  
la verdad.

SAVR: No hay qué confiarse. Hay perfiles dentro de su Gobierno que se mencionan para lo que viene en el 2012, el  
gobernador tendría que hacer en estas circunstancias cambios, ¿Está preparado, tiene gente que puede suplir a alguno  
que se vaya?

JCR: Ese tema no está en la agenda del gobernador en este momento, con toda franqueza.

SAVR: El tema electoral no está en la agenda.
JCR: Es un tema, evidentemente de impulsar la democracia en nuestro estado, defenderla y siempre respetarla, pero el  
tema electoral no está presente en mi equipo de trabajo.

SAVR:  ¿Cómo  ve  el  hecho  de  qué  algunas  cámaras  empresariales  también  arrojen  perfiles?  Aunque  no  es  gente 
dependiente del Gobierno, sí es gente cercana al gobernador, sobre todo en Coparmex.

JCR: Me parece interesante, lo observo a distancia, me parece interesante porque finalmente es gente de la sociedad, es  
gente altamente vinculada con el pasado y el presente en el Estado de Querétaro, y que cuenta con un perfil respetable.

SAVR: ¿Cómo está su partido aquí en Querétaro para el año que entra?

JCR: Yo creo que bien, es un partido que se ha venido consolidando, es un partido que evidentemente no puede dejar de 
trabajar, ni de estar en contacto permanente con la ciudadanía.

SAVR: ¿Cómo ve al PAN como gobernador?

JCR:  A  ver,  yo  tengo  una  buena  relación  con  todos  los  partidos  políticos,  tengo  una  buena  relación  y  ellos  han  
demostrado también, y yo se los quiero reconocer, respeto por el gobernador, yo siempre los he invitado a estar en la  
mesa de las decisiones, este estado es de todos, a todos nos compete que siga siendo un estado atractivo, un estado  
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seguro y un estado que se construya con las ideas de todos, también por supuesto de la participación que tengan los 
dirigentes o los integrantes de los partidos políticos. Yo veo a los partidos bien, en una posición madura. 

SAVR: No ha sido difícil entonces el trato. Habló del PAN porque es el segundo partido en el estado, llegar aquí y tenerle  
que cambiar los colores a la silla y ¿No ha sido difícil negociar con ellos políticamente?

JCR: No, con toda franqueza no, ha habido colaboración bien entendida y ha habido entendimiento. 

SAVR: El año que entra es un año muy importante para Querétaro, para el país: se elige presidente de la República, aquí  
renovamos casi todos salvo la gubernatura, ¿Cómo espera el gobernador y cómo ofrece que sea la cosa electoral aquí en 
Querétaro en términos de la obligación del estado?

JCR: De respeto, con Instituciones fuertes y con un proceso democrático de alta participación y yo me comprometo que 
sea un proceso en el cual el gobernador, el Gobierno del Estado respete absolutamente los procesos democráticos de la  
entidad. 

SAVR: Me dicen que ya le echaron ojo para allá el Centro Sur. 

JCR: Pues se está trabajando, están trabajando los partidos políticos con ese propósito. (PA P.6)

TIENE EL PRI CANDIDATOS BUENOS: PEPE
por Daniel Martínez 
Para contender por la Presidencia Municipal y Diputados locales en julio de 2012, el PRI tiene varios militantes capaces  
y prestigiados, pero se debe elegir al mejor posicionado entre la población y el que garantice la unidad del partido,  
explicó el gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa en entrevista con el conductor del noticiario ACIR, Joaquín San  
Román. (am P. 6) 

NIEGA EDIL QUE GABINETE BUSQUE OTRO CARGO EN 2012 
por Víctor Vázquez 
El alcalde de Corregidora, Carmelo Mendieta Olvera, aseguró que ningún miembro de su gabinete ha mostrado interés  
alguno por convertirse en el nuevo Presidente Municipal de esta demarcación y de ser así pediría la renuncia del mismo 
para que busque su meta personal. (am p. 6)  

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

BUSCAN ENCUENTRO ENTRE NEOS Y DUROS 
por Alejandro Caballero 
Es probable que en las próximas semanas exista un encuentro entre los dos grupos dentro del Panismo Queretano,  
entre los llamados “neos” y los denominados “duros” o por lo menos entre dos de sus representantes, como lo son, el  
actual  Presidente  del  PAN  en  el  estado,  José  Báez  Guerrero  y  el  Presidente  Municipal  de  Querétaro,  Francisco 
Domínguez Servién.

Lo anterior lo dio a conocer el edil capitalino, Francisco Domínguez, quien señaló que es probable este encuentro en las  
próximas semanas, ya que señaló es urgente fortalecer al interior al PAN para que de esta forma, les pueda ir bien en las  
próximas elecciones. (PA P. 8)  

INTENTA PAN GANARSE A LA CIUDADANÍA 
por Claudio Osornio
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El Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional en San Juan del Río ofrecerá todos lo miércoles asesorías 
jurídicas, consultas médicas y dentales, así como cortes de cabello de manera gratuita, esto con la intención de recobrar  
la confianza de la ciudadanía ante el proceso electoral que se avecina. (am P. 12) 

PRI 

TIENE CHAVIZA PRIÍSTA NUEVO LÍDER EN EL ESTADO. 
Por Eduardo Casillas 
Alejandro  Hernández  Murillo,  de  tan  solo  17  años  de  edad,  tomó  protesta  como  presidente  del  grupo  Chaviza 
Revolucionaria  Querétaro,  del  Partido  Revolucionario  Institucional,  quien  tiene  la  encomienda  de  atraer  el  mayor 
número de jóvenes al organismo con miras a llevarse la presidencia de la República en 2010 y la del Municipio de 
Querétaro.(am p. 7) 

APOYA PRI CAPITALINO A REGIDOR DE LOS COBOS 
por Linda Sepúlveda 
El presidente del Comité Directivo Municipal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, calificó como ejemplar el actuar del regidor 
priísta Alejandro de los Cobos durante el segundo informe del Alcalde Capitalino Francisco Domínguez Servién. (am P.  
7)

PRD

ELEGIRÁ CONSEJO A DIRIGENES DEL PRD 
El XII pleno del  V Consejo Estatal  del  Partido de la Revolución Democrática (PRD) acordó que un consejo Estatal  
Electivo sea quien elija a los próximos Presidente y Secretario General del Comité Directivo Estatal. Asistieron la mayor 
parte de los integrantes del Consejo Estatal y líderes del ORD en el estado, entre ellos Pablo González Loyola, Ulises  
Gómez,  Enrique Becerra,  Martín  Mendoza,  Eduardo León,  Gerardo Ríos,  Horlando Caballero,  Gabriel  Olvera,  Adolfo 
Camacho, Néstor Bautista, José Román González, Mario Reséndiz. (am P. 7)

CONVERGENCIA 

USURPA CONVERGENCIA CON SU NUEVO NOMBRE, ACUSAN 
“El Movimiento Ciudadano por Querétaro es una Asociación Civil que surgió en 2009 por lo que manifestamos nuestro  
desacuerdo ante el cambio de nombre que está por enfrentar el partido Convergencia”, expresó Ibán Pérez Guzmán, 
presidente de esta Asociación Civil. (N. P. 5) 

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA “ASTERISCOS”
¡ALTO!.- El Mensaje que ayer envió el gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa a los integrantes de su gabinete fue  
claro. Nadie se mueve, es tiempo de trabajar y no de campañas. 

A PRIMERA HORA.- En la Entrevista que tuvo en el noticiario matutino de Televisa Querétaro que conduce el periodista 
Migue Ángel Álvarez, por primera vez abordó el tema de las aspiraciones de sus funcionarios. (am P. 1) 

COLUMNA “CUARTO DE GUERRA” 
CERQUITA. Horlando Caballero, el incierto dirigente del PRD, nomás prendió el boiler de las alianzas pero salió huyendo  
del regaderazo con la misma sonrisita pícara con que las propuso y dejó bien entrados en apasionado coqueteo a José 
Báez y José Luis Aguilera, de PAN y Convergencia. La cosa es que la mecha prendió entre estos dos partidos y el tema fue  
discutido "largo y tendido", casi con mapa electoral en mano, durante la comida que Pancho Domínguez ofreció después 
de su informe el sábado. A saber si van en serio, porque a ninguno los distingue últimamente el compromiso, pero de  
que andan entibiando aguas, sí, ya fueron por la leña.
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¿OJO POR OJO? Cuanalo impuso la descortesía panista en el informe de Jorge Herrera Solorio y al parecer contagió a PRI  
y PANAL para el informe de Pancho Domínguez: el regidor priísta Alejandro de los Cobos, igualito que Marco León el 
año  pasado,  escogió  el  peor  momento  para  lanzar  bombitas  de  humo que le  merecieron  rechifla  en  plena  sesión  
solemne. Para colmo, unos cuatrocientos militantes de esos dos partidos invitados a la ceremonia boicotearon el evento 
para dejar un gran hueco en la gradería y hacer sudar frío a los de logística. (DQ P. 1) 

COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” 
Por Juan Antonio del Agua
Diputados del Partido Acción Nacional al Congreso del Estado exigen su derecho de hablar en el informe del gobernador  
JOSÉ CALZADA y que éste los escuche. O sea, lo que no permitieron los dos mandatarios panistas, IGNACIO LOYOLA y 
FRANCISCO GARRIDO.  Los legisladores  albiazules  reclaman del  PRI  lo  que ellos  no dieron a  su paso por el  Poder  
Ejecutivo del Estado. No hay memoria. Agua pasada no mueve molino.(PA P.1) 

COLUMNA “PLAZA DE ARMAS”
por Sergio A. Venegas Ramírez 
Es sábado.
Francisco Domínguez Servién rinde su II Informe de labores. Fue un buen discurso político, sorprendió, cabecearán al  
día siguiente algunos medios impresos. Vítores y loas a Pancho.

Pero es sábado, el alcalde tiene importantes invitados.

No sólo queretanos. Viene gente de Monterrey y otros estados. 

Está aquí ni más ni menos que Ernesto Cordero, el secretario de Hacienda que quiere ocupar la silla que dejará el 1 de 
septiembre del año entrante, Felipe Calderón.

Y ya, ya leyó su informe de labores, Pancho se ve contento. Fue una mañana redonda. Ya le cantó las mañanitas a Karina  
Castro, su inseparable esposa. Ya se puso un sombrero de charro. Ya saludó de mano a cientos de asistentes. Ya pasó la  
prueba del que seguramente será su último informe de gobierno.

En los meses por venir, el alcalde que desplegó una importante campaña de publicidad en casi todos los medios de  
comunicación se retira del Centro de Congresos. Aborda su camioneta.

Va al Club de Industriales, donde se reunirá con el aspirante presidencial y 100 panistas más.

Es un encuentro privado.

Los discursos no se hacen esperar. Habla Francisco Domínguez del perfil de Ernesto Cordero:

“Yo sé que Ernesto Cordero sabe manejar las finanzas del país… Es importantísimo que alguien (sic) sepa como maneja  
las finanzas del país”.

El encuentro se da en privado. Pancho urge a los panistas. Hay que trabajar más para dar la batalla contra el “artista de 
telenovela” o sea Enrique Peña Nieto y esperar a ver a quién “nos ponen en frente los amarillos (PRD).

Alguien  grita  que  también  hay  que  ganarle  a  los  “mamoncitos”,  los  colaboradores  de  Calderón  que  disputarán  la 
candidatura a Ernesto Cordero.

El alcalde respalda la moción.
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Duro, Pancho no tiene pelos en la lengua. Es como es. Como lo conocemos. Dice lo que piensa:

“Ernesto Cordero sabe manejar las finanzas de un país, es el único panista, me lo dijo aquí Agustín Carstens que ha sido  
secretario de Hacienda, en toda la historia del panismo,....  Yo creo que es importantísimo que alguien sepa cómo se 
maneja,  yo creo que es la parte primordial; la otra es evidente, la parte social, el rezago del país pero también fue 
secretario de Desarrollo Social, sabe de pobreza extrema, los programas y los recursos que hay que canalizar con esto. 
Hoy no podemos ganar una elección difícil que se nos va a presentar nada mas en el 2012 si no vamos a un debate con el 
artista ese de la telenovela y a ver a quién nos ponen de los amarillo yo les aseguro que en un debate económico no 
tienen absolutamente nada, ni en lo social  ni un diagnóstico exacto de lo que es el país. 

Pancho continuó:
“Además de haber sido subsecretario de Hacienda, secretario de Desarrollo social y ahora secretario de Hacienda, es  
amigo, es como nosotros y créanme que conozco a varios secretarios de Estado y acá dicen, medio mamoncitos (risas)”.

“Pero acá tenemos un secretario igual que todos nosotros y es la parte que más admiro, la parte humana. Sabemos que 
hay muchos compañeros que están buscando esta contienda, pero hoy no se trata de ver quién nos tira aquí mejor rollo,  
de los panistas, si no saber con exactitud quién tiene esa capacidad de proponer un proyecto de país que en el 2012 y  
ese es según mi punto de vista y estoy seguro de muchos de ustedes es Ernesto Cordero”.(PA P. 2) 

PODER EJECUTIVO LOCAL 

DESPLEGADO “GOBIERNO DE SOLUCIONES” (robaplana) 
“2 años de Soluciones. Pepe Calzada Gobernador” “Querétaro Cerca de todos” En imagen se aprecia a José Calzada junto  
a dos jóvenes: una mujer y un hombre en lo que parece una oficina (DQ P. 2 y C P. 7) 

NO VOY AL GABINETE
por Sergio A. Venegas Ramírez 
José Calzada Rovirosa tiene en claro el rumbo de su gobierno. Sabe que para atraer inversiones, necesita paz social y  
laboral.

Querétaro las tiene. Pero además, el mandatario reconoce que su equipo de trabajo, como él, debe trabajar al cien por 
ciento. Y se los exige: que no se distraigan con lo electoral. No es el momento.

Sostiene José Calzada desde Palacio de la Corregidora que -de ganar el PRI el 2012- no se irá al equipo de trabajo del  
próximo presidente de la república: es una obligación, pero sobre todo un privilegio, servir a los queretanos.

En esta segunda y última parte de la entrevista con PLAZA DE ARMAS, habla de Pancho Domínguez y Armando Rivera.  
(PA P.1) 

CONFIRMADOS 3 GOBERNADORES PARA INFORME DE PP
por Héctor Ayala 
Los gobernadores  de  Chihuahua,  Durango  y  Quintana  Roo;  César  Duarte,  Jorge  Herrera  Caldera  y  Roberto  Borge,  
respectivamente, han confirmado su asistencia al segundo Informe de su homólogo José Calzada Rovirosa, informó el 
Oficial Mayor del Poder Ejecutivo del Estado, Manuel Pozo Cabrera.

En este sentido mencionó que aún no se tiene la lista definitiva puesto que siguen confirmando algunos gobernadores,  
así como senadores y diputados federales, reiterando que para el 24 de julio, se espera una afluencia de más de 5 mil 
priístas en el Teatro José Ortiz de Domínguez. (DQ P. 3; am P. 3)

INFORME DE PEPE COSTARÁ $500 MIL 
por Alan Contreras
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Para  el  desarrollo  del  evento  ciudadano  sobre  el  Informe  de  Actividades  del  Poder  Ejecutivo  del  estado,  ya  está 
confirmada la visita de varios gobernadores priístas, entre ellos el de Durango, Jorge Herrera Caldera, de Chihuahua,  
Cesar Duarte Jáquez y de Quintana Roo, Roberto Borge Angulo.

Este evento se desarrollará en el   Auditorio Josefa Ortíz de Domínguez, en donde se espera la asistencia de cinco mil 
personas,  como  senadores,  diputados  federales  y  locales,  los  comités  Soluciones,  representantes  de  Cámaras 
empresariales y algunos ciudadanos. (C P. 4)

RESOLVERÁ PEPE TRANSPORTE PÚBLICO 
por Daniel Martínez 
El gobernador José Eduardo Calzada Rovirosa se comprometió a resolver el  problema del transporte público en el  
Estado, sólo pidió a los usuarios paciencia. 

“Hay temas que están pendientes,  hay que reconocerlo,  algunos ya se cumplieron...  está el tema del transporte. No 
quiero ser omiso, lo tengo muy presente en mi agenda, es un tema complejo, por eso ha ido caminando despacio pero  
caminando en un ritmo ideado y planeado por nosotros para que las cosas salgan bien. Yo quiero pedirle a la ciudadanía  
que nos tenga un poquito de paciencia...”. (am P. 1) 

PODER JUDICIAL LOCAL

PODER LEGISLATIVO LOCAL 

EL PAN BUSCA NUEVO FORMATO
por Zayra Velázquez
El Grupo Parlamentario de Acción Nacional presentó una propuesta para que en la presentación del Segundo Informe 
de Gobierno, ante la 56 Legislatura, el ejecutivo José Calzada Rovirosa esté presente durante los posicionamientos de las  
distintas fuerzas políticas y además responda a preguntas y comentarios de los coordinadores. (PA P. 8; am P. 5; N P. 5))

DESECHAN PROPUESTA PANISTA PARA INFORME
por Aimée Pacheco 
La Mesa Directiva de la Legislatura Local desechó la propuesta para cambiar el formato del informe de Gobierno que  
será celebrado el próximo 24 de julio y donde se prevé´é la asistencia del secretario de Gobernación, Francisco Blake 
Mora. La solicitud es extemporánea y va más allá de lo que la Ley permite, señaló el diputado Hiram Rubio García... (DQ  
P. 4; PA P. 8; am P. 5, C P. 7) 

AYUNTAMIENTOS 

“QUIEREN HACER POLÉMICA LOS REGIDORES”
En entrevista en la segunda emisión de ABC Diario 670 de Amplitud Modulada, el presidente municipal de Querétaro,  
Francisco Domínguez Servién, aseguró que su obra de Distribuidor Capital no es polémica, sino que los regidores la  
quieren hacer polémica. (DQ P.1) 

ALISTA PANCHO OBRA VIAL EN SANTA ROSA 
De no llevarse a cabo la construcción de un viaducto como parte del Distribuidor Capital que aligere la carga de la 
avenida Corregidora hacia Bernardo Quintana, el  presidente municipal de Querétaro,  Francisco Domínguez Servién, 
plantea la realización de un proyecto similar en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, siempre y cuando la Secretaría de  
Comunicaciones y Transportes (SCT) lo autorice.
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En entrevista para la Segunda Emisión de ABC Diario, el edil capitalino manifestó "el Distribuidor Capital, no es una  
obra polémica, la quieren hacer polémica, eso es otra cosa", lo anterior al declarar que los regidores del PRI son quienes  
han buscado que "esta obra no se lleve a cabo"; sin embargo dijo, se hará lo que la SCT diga. (DQ P. 2) 

GASTA PANCHO $200 MIL EN COMIDA 
por Lind Sepúlveda 
El Edil Capitalino, Francisco Domínguez Servién gastó 200 mil pesos en la comida con sus correligionarios panistas  
durante el festejo de su segundo informe. (am P. 2) 

SEÑALAN INCONSISTENCIAS EN INFORME DE HUIMILPAN 
por Aimée Pacheco 
El diputado por Convergencia, José Luis Aguilera Rico, señaló que regidores del municipio de Huimilpan han expresado  
inconsistencias en el formato del informe que realizará el alcalde de Huimilpan, Saúl Ayala Cabrera. (DQ P. 1; am P. 7, C 
P.11) 

FUENTES
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO N: NOTICIAS
AM:  AM C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA
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